

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig,
sondern habt Mut,
von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*



Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Cornelia Wettstein-Baumann

3. Januar 1947 – 3. November 2019

Ihre lebenslustige, fröhliche, positive und hilfsbereite Art wird in unseren Herzen weiterleben.

Walter Wettstein
Beat Wettstein und Cathrin Jaeger
Reto Wettstein und Selina Zimmermann
mit Manuel, Désirée und Flurin
Margrit Baumann
Fredy Baumann und Olga Breitenmoser

Die Urne wird am Mittwoch, 13. November 2019 um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa im engsten Familienkreis beigesetzt.

Die Trauerfeier findet anschliessend um 14 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Traueradresse: Walter Wettstein, Laubstenstrasse 5, 8712 Stäfa